



f PAN Estado de México @pan_edomex

Síntesis Informativa
www.panedomex.org

COLUMNAS DE 5 MARZO 2021

■ Columnas Nacionales

Síntesis Informativa

COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

Traición a la patria y periodismo

En diez días el presidente López Obrador incursionó mal en dos temas que no son, precisamente, lo suyo: la legalidad y el periodismo.

Hace dos lunes descalificó a los abogados que defiendan a las empresas inconformes con los cambios regulatorios en electricidad, y ayer se refirió a las reporteras y reporteros como si fueran marionetas de sus jefes y patrones.

“Una vergüenza que abogados mexicanos *estén de empleados* de empresas extranjeras que quieren seguir saqueando a México. Claro que son libres pues, pero ojalá y vayan internalizando (asimilando ideas o emociones que provienen del exterior, en este caso algo así como el juicio del *pueblo*) que eso es *traición a la patria*”, espetó.

La reacción inmediata del gremio abogadil (Colegio, Asociación Nacional, Abogados de Empresa y Barra Mexicana Colegio de Abogados) fue que se trató de un “ataque a toda la profesión” porque “la representación legal de los particulares para combatir la reforma energética de ninguna manera puede implicar la realización de actos contra la independencia, soberanía o integridad de la nación mexicana. Por el contrario, el ejercicio libre e independiente de la abogacía garantiza el acceso universal a la justicia...”.

El derecho a la defensa de personas físicas y morales, en efecto, es un afortunado y antiguo logro civilizatorio y los abogados tienen *clientes*, no son “empleados” de patrón alguno. Y si quisieran defender a la patria, se darían de alta en las fuerzas armadas.

Y ayer AMLO demostró que desconoce principios básicos del periodismo, primero al decir que los diarios *New York Times*, *Wall Street Journal* y *El País* carecen de ética por haber publicado sobre la inconcebible candidatura del probable violador Salgado Macedonio a la gubernatura de Guerrero, y luego al tratar informaciones locales que le incomodan o molestan, al afirmar en su *mañana*:

“La mayoría de ustedes son reporteras, son reporteros. Para la gente que no tiene conocimiento, porque no es algo tan familiar, no saben que los reporteros tienen a un director de información. Y por lo general, sobre todo las televisoras, en la mañana los reúnen a todos y se da la orden de qué se va a investigar. Los reporteros lo que hacen es cumplir. Entonces, ¿cómo les vamos a echar la culpa a ustedes? No. Ni siquiera a los jefes de información y responsables de las secciones editoriales; a veces ni siquiera a los directores, porque *arriba están los dueños*. Es muy poco el periodismo en México que no está vinculado a empresas. Predomina el *periodismo empresarial*. Es muy injusto que se culpe a un periodista, pues tiene que cumplir con su trabajo; *denle otra vuelta a la tuerca, apriéntenle más a ver si afloja*’, pero dan la orden arriba y ahí se viene en cascada...”.

No. Desde luego no: el periodismo es un oficio de libertades que lo practicamos personas libres; que alienta la libertad, es libérrimo y hasta libertino.

Reportera o reportero que acepte una orden o sugerencia que no sea periodística, simplemente, no es periodista...

COLUMNA EN PRIVADO AUTOR JOAQUÍN LÓPEZ DÓRIGA DIARIO MILENIO

La mafia rumana y el trato especial

*Saben que dura más la esperanza
que la gratitud. Y por eso el retraso.*
Florestán

En 2019 agentes de la Fiscalía General de la República, con apoyo de elementos de la Marina, realizaron un cateo y detuvieron al rumano asentado en Cancún, Florián Tudor, señalado como el jefe de la *mafia rumana*; pero por una falla legal lo tuvieron que soltar.

El pasado 5 de febrero, Santiago Nieto, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, me dijo que de acuerdo con el gabinete de Seguridad Nacional había bloqueado las cuentas de 72 personas físicas, rumanas y mexicanas, y morales, que se dedicaban a clonar tarjetas de crédito y débito en destinos turísticos mexicanos obteniendo un botín de 240 millones de dólares, y que en la investigación estaba la FGR, ante la que presentó las denuncias, y el FBI, y me explicó todo el *modus operandi* y su ingeniería financiera. Se refería a la *mafia rumana*.

En la mañanera del 26 de febrero, una reportera recordó al Presidente que había comentado que estaban investigando a esa mafia y que Tudor estaba pidiendo una cita con él, a lo que respondió que *en este caso voy a pedir a Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad Pública, que atienda a esta persona. Lo importantes es que se avance más.*

Y así, ayer de nuevo y como siempre en la mañanera, Rosa Icela confirmó que había recibido a Tudor en sus oficinas, que le dio el derecho de audiencia ordenado por el Presidente, *pero que no somos la persona ni la instancia encargada de investigar su caso, que está en manos de la Fiscalía*. Y que le dio el trato de *cualquier ciudadano*.

Y pregunto, *¿por qué ese trato de cualquier ciudadano* a quien es investigado por la FGR y el FBI, y denunciado por la UIF? *¿Por qué este trato preferencial al acusado de ser jefe de la mafia rumana?* No lo entiendo, o quizá sí, pero no lo comprendo. Y por eso pregunto.

RETALES

1. SORPRESA. No hay duda de que Fabián Medina era, quizá, el hombre más cercano a Marcelo Ebrard, o al menos así lo ostentaba en la SRE. El hasta ayer jefe de la oficina del titular le renunció en cinco líneas *ante la situación actual en la cancillería*. *¿Cuál es esa situación actual?* Quizá que Ebrard decidió tomar él todas las decisiones y ese fue el mensaje: *la situación actual*;

2. NARCOTIANGUIS. En la esquina de Reforma e Insurgentes, en el parque Pasteur, frente a la sede del Senado de la República se ha instalado un tianguis de venta de marihuana sin que ninguna autoridad intervenga. Eso es un delito que se ha convertido, como siempre, en un negocio y nadie interviene. Sí, son diferentes; y

3. ATRASO. Mario Delgado se sostuvo y no habrá candidato de Morena en Guerrero hasta que se tenga el resultado de la encuesta, y por eso hoy no arrancan campaña como en Colima, San Luis Potosí, Nuevo León y Sonora. En Guerrero los demás sí. *¿Morena se abrió espacio para otro aspirante?* No creo.

Nos vemos el martes, pero en privado

COLUMNA TRASCENDIO

DIARIO MILENIO

que aun con las consideraciones de la ley y el instituto electorales de Guerrero, que favorecen hoy por hoy a Félix Salgado Macedonio para conservar su registro como candidato, Morena levantará este fin de semana la nueva encuesta y valoró que es mejor dar a conocer el resultado después del Día Internacional de la Mujer, el lunes próximo, cuando se prevé arrecien las protestas contra el senador con licencia por las acusaciones de violación. Que cada día se hace más profunda la brecha entre el Conacyt, que dirige María Elena Álvarez-Buylla, y la comunidad científica después de que se aprobó la reforma al Reglamento del Sistema Nacional de Investigadores, que algunas organizaciones cuestionan porque no fueron consultadas ni hay documento oficial y ya se preparan para lanzar una batalla legal. Que 18 hospitales del IMSS de Zoé Robledo, incluidos los centros Siglo XXI y La Raza, aparecieron en la lista de los mejores del mundo que por tercer año consecutivo preparó Statsita con base en un universo de dos mil instalaciones de 25 países que se destacan por su excelencia, doctores distinguidos, enfermería de primer nivel y tecnología de punta. Que dicen en la Comisión de Administración del Tribunal Electoral del PJF que ayer se detonó una crisis cuando Jorge Cruz Ramos, consejero de la Judicatura Federal, intentó alterar la votación de una sesión anterior para el ejercicio del gasto del máximo órgano en la materia secundado por otros dos comisionados externos, tema que ya subió de tono y se prevé que en los próximos días sea abordado en las instancias correspondientes del Congreso de la Unión, a solo tres meses de los complejos comicios intermedios

- **Universal:** Historias de NegoCEOs / [FGR "olvida" denuncias contra Cabeza de Vaca / Mario Maldonado \(p.26\)](#)
- **El Herald:** Definiciones / [Baño de pueblo de Anaya / Manuel López San Martín \(p.10\)](#)
- **Reforma:** Jaque Mate / [Tarifas eléctricas / Sergio Sarmiento \(p.8\)](#)
- **Reforma:** [Buen beisbolero / Manuel J. Jáuregui \(p.9\)](#)
- **Universal:** En Petit Comité / [De los infalibles cimientos del poder presidencial / Óscar Mario Beteta \(p.8\)](#)
- **Milenio:** Juego de Espejos / [Aunque eso indigne / Federico Berrueto \(p.10\)](#)
- **Financiero:** Estrictamente Personal / [Las mujeres y las risas del Presidente / Raymundo Riva Palacio \(p.36\)](#)
- **Financiero:** La Feria / [AMLO investigará a Odebrecht en Michoacán / Salvador Camarena \(p.38\)](#)
- **Universal:** Linotipia / [Las mujeres de Notimex / Peniley Ramírez \(p.2\)](#)
- **Universal:** Plata o Plomo / [Una extraña reunión en Constituyentes / Alejandro Hope \(Florian Tudor / p.6\)](#)
- **Jornada:** [4T y transición energética / Pedro Miguel \(p.16\)](#)
- **El Herald:** Alhajero / [La renuncia de Fabián / Martha Anaya \(PP-7\)](#)

- **Financiero: Autonomía Relativa / [Mario Delgado y la superación personal](#) / Juan I. Zavala (p.35)**
- **Excélsior: De Naturaleza Política / [Lo dicho: Félix, candidato...](#) / Enrique Aranda (p.16)**
- **Financiero: La Encuestas / [Se acentúa la polarización, y lo que falta...](#) / Alejandro Moreno (p.37)**
- **Excélsior: Arsenal / [La oferta real de Rosario Robles a la FGR](#) / Francisco Garfias (p.4)**
- **Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)**
- **Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)**
- **Universal: [Kiosko](#) (p.13)**
- **Milenio: [Trascendió](#) (p.2)**
- **Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.13)**
- **Economista: [La Gran Carpa](#) (p.54-55)**
- **Financiero: [Confidencial](#) (p.33)**
- **Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)**
- **24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)**
- **La Razón: [Rozones](#) (p.2)**
- **Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)**
- **El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)**
- **El Herald: [Sacapuntas](#) (p.2)**
- **ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)**



COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- *Delinea PRI Edomex prioridades en proceso electoral local*
- *Primero, una bancada local fuerte, contrapeso en la federal*
- *Y ayuntamientos claves en el entorno del Edomex*
- *Hay que revisar los perfiles para dichos proyectos*
- *Propuso Ingrid Schemelensky pena severa contra abuso sexual infantil*
- *Va PVEM contra violencia digital y mediática*
- *Universidad Intercultural, importante para las etnias de la entidad*
- *Necesario revisar perfiles a cargo de sistemas del Poder Judicial*

De acuerdo con el discurso que pronunció ayer Alejandra del Moral Vela en la celebración del 92 aniversario del Partido Revolucionario Institucional (PRI), queda en claro que es una prioridad para el gobernador Alfredo del Mazo Maza poder colocar gente importante en las próximas bancadas local y del Congreso de la Unión, pues esto resultará fundamental hacia el último tercio del sexenio lopezobradorista.

Obviamente el priismo mexiquense tiene su propia opinión respecto de la relevancia del acto y qué tan atractivo resultó para ellos, sin embargo la presidenta del Comité Directivo Estatal (CDE) se refirió a los asuntos que están en la agenda político-electoral en marcha.

De entrada, aseguró que el Revolucionario Institucional marcha a paso redoblado hacia el seis de Junio, teniendo frente a sí una gran responsabilidad: las cámaras de diputados local y federal.

“Primero: lograr una legislatura local priista, sensata, responsable, institucional, que impulse el desarrollo y la concordia de este gran Estado de México”.

“Segundo: contribuir a que la Cámara de Diputados de la Nación sea el contrapeso democrático por excelencia, frene los abusos o las ocurrencias de otros poderes y,

Tercero: que la mayoría de los ayuntamientos sean encabezados por los mejores hombres y las mejores mujeres del PRI para darle gobernabilidad a nuestra entidad”.

Y agregó: “Todos sabemos que el tiempo de México es difícil, es de adversidad, de confrontación, que impera el rencor y el revanchismo, pero también sabemos que la política mexiquense es de finezas, es de pericia, es de paciencia, es de buenos modos y que siempre estos atributos terminan triunfando sobre aquellos males”.

Por el escenario anterior justificó que el PRI vaya coaligado en distritos y municipios muy específicos para ganar la estabilidad de México y para proyectar al Estado de México hacia el futuro.

Ahora bien, es un hecho que quienes toman decisiones en este instituto político perfilan a personajes con carrera política y experiencia hacia dichas Cámaras, cuyos nombres cuentan además con el perfil necesario que exige el futurismo.

Simplemente en la lista de candidatos a diputados federales de representación proporcional aprobada por el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) se incluyó a Carlos Iriarte Mercado y Ricardo Aguilar Castillo, dos ex dirigentes estatales y quienes han buscado la candidatura a Gobernador.

En la lista fueron colocadas Cristina Ruiz Sandoval y Laura Barrera Fortoul, quienes cuentan con experiencia legislativa y conocen el entorno político de la entidad.

Por mayoría, van como candidatos Miguel Sámano Peralta, quien ya fue legislador federal y coordinador de dos Grupos Parlamentarios en la Legislatura mexiquense; Gustavo Cárdenas Monroy; además de Ana Lilia Herrera Anzaldo, quien fue senadora, dirigente estatal y presidenta Municipal de Metepec.

Para la próxima Legislatura local, el PRI necesitará un perfil similar al de Miguel Sámano para construir acuerdos y mantener equilibrios.

De los candidatos que se perfilan destaca el caso de Enrique Jacob Rocha, quien de ganar el espacio podría ser una figura importante por su experiencia política, de la misma forma se observa a Guillermo Zamacona Urquiza, quien es un personaje muy cercano al gobernador Alfredo del Mazo, que además conoce el entorno político de la entidad.

Sin embargo está pendiente la lista de quienes van por la vía de la representación proporcional, donde serían necesarios personajes como Elías Rescala, actual subsecretario General de Gobierno, sin duda el más cercano al mandatario nacional, quien en este tiempo se ha consolidado en el entorno de la entidad.

Otro perfil relevante es Alejandra del Moral, una mujer con experiencia política y que conoce el estado de México, por lo que aportaría a la bancada del PRI en la Cámara de Diputados. En esta lista tendrá que reflejarse el peso de los sectores más relevantes, uno de ellos la CNC que hasta el momento no lleva algo importante.

Atajos

Por la derecha: La diputada local del PAN, Ingrid Schemelensky, propuso a la LX Legislatura Local, aumentar la pena de prisión hasta 20 años a quien cometa abuso sexual infantil, en virtud de que dicho delito incremento en un 600 por ciento en los últimos años.

Por lo anterior, la legisladora panista planteó que se eleva a 20 años de prisión la pena para quien cometa abuso sexual infantil teniendo bajo su custodia, guarda, educación o aproveche la confianza de la víctima.

Además de ello, el culpable perdería la patria potestad o tutela en los casos en que la ejerza sobre la víctima.

Por la izquierda: El coordinador del Grupo Parlamentario del PVEM en la Legislatura Local, José Alberto Couttolenc Buentello, propuso integrar en el catálogo de delitos y de tipo de violencia a la violencia digital y mediática para generar sanciones ejemplares a quienes desarrollen este tipo de conductas.

Couttolenc dijo que el objetivo es garantizar un entorno libre de violencia hacia las mujeres y jóvenes.

Con la camiseta morada puesta, color que representa el símbolo de la lucha contra la violencia de género, Couttolenc calificó de "cobardes" a quienes se esconden bajo el anonimato en las redes sociales, quienes crean perfiles con información falsa y se aprovechan de los vacíos legales existentes para ocultar las responsabilidades de sus acciones y no ser sancionados.

Por el centro: El programa "Conexiones, entretejiendo culturas y saberes", que se transmite por el Sistema de Radio y Televisión Mexiquense (SRyTM), está por cumplir dos años de transmisiones y se mantiene como un importante espacio de comunicación en el que los alumnos de la Universidad Intercultural del Estado de México (UIEM) promueven la diversidad de las lenguas indígenas y la identidad de los habitantes del Estado de México.

Dicho programa cultural surgió por iniciativa del Gobernador Alfredo Del Mazo Maza, derivado del acuerdo firmado en abril de 2019 entre la UIEM y el SRyTM, para que los alumnos pusieran en práctica sus conocimientos, además de contar con un espacio radiofónico para dar voz a las mujeres y los hombres de los pueblos originarios y migrantes de la entidad.

El acuerdo de colaboración entre ambas instituciones que encabezan Anibal Mejía y Rodrigo Jiménez Solomón, permite acercar a las comunidades en las que se hablan lenguas mazahua, otomí, náhuatl, tlahuica, matlazínca y mixteco, el trabajo que realizan los alumnos de la UIEM a través de la investigación, participación ciudadana y vinculación, además de garantizar el derecho a la información y a la libertad de expresión con fundamento intercultural que fomenta el respeto a la diversidad.

Por el centro2: No haría mal el presidente del Poder Judicial del Estado de México (PJEM), Ricardo Sodi Cuéllar, en revisar los perfiles de quienes están a cargo de los sistemas y tecnologías, pues comienzan a crecer las inconformidades de quienes utilizan el llamado Tribunal Electrónico, que ha sido considerado como uno de los programas más importantes de su gestión.

En este espacio se adelantó de dichas fallas, en el regreso presencial de actividades, antes no había este tipo de problemas porque prácticamente el Poder Judicial estaba cerrado.

Son diversas las quejas de abogados y personal quienes tienen problemas para realizar trámites o gestiones, situación que ha obligado a que se queden hasta muy noche.

Los abogados que no son del estado de México comienzan a criticar el sistema del Poder Judicial mexiquense.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

Penoso

Qué penoso evento se realizó en "la mañanera", por parte de un supuesto periodista de Tamaulipas, quien se hincó ante el presidente **López Obrador** para que le dieran la palabra y pudiera preguntar. Parecía el show de Laura de América; de verdad fue ridícula esta escena Quizá así es como

muchos gobernantes quisieran ver a los periodistas de verdad, pero no. Caramba, hay que tener dignidad... El presidente del Partido Fuerza por México en la entidad mexiquense, **Luis Alberto Contreras**, nos comentó que la propuesta del presidente **Andrés Manuel López Obrador** de coordinarse con los gobiernos estatales para brindar protección a los candidatos que así lo requieran es muy importante, porque el Estado tiene que garantizar que las campañas se desarrollen de manera pacífica, porque en este nuevo escenario, los partidos tradicionales se están desmoronando y entonces los partidos nuevos tendrán una gran presencia y pueden correr riesgo, aunque aseguró que en el caso particular de Fuerza por México ve un buen ambiente y de momento no se requiere protección para sus candidatos, pero que en caso de que alguno lo requiriera, su partido lo respaldará....El líder estatal del PES **Isidro Pastor**, señaló también que esta propuesta del presidente de dar seguridad a candidatos es muy importante, porque en el Partido Encuentro Solidario apoyan cualquier iniciativa que tienda a dar protección y seguridad a los candidatos de las diferentes fuerzas políticas y aspiran a tener unas elecciones libres de violencia...En la LX Legislatura, la diputada panista **Brenda Escamilla** leyó en el pleno la propuesta de crear la Fiscalía Especializada en Delitos Ambientales de la FGJEM, y aseguró que la defensa del medio ambiente no es una lucha temporal ni se puso de moda, y que defender y proteger a los animales y tratarlos como seres sintientes, tampoco es “cosa de chavos”, ya que estos tiempos convocan a convertirnos en una generación defensora del medio ambiente y de los animales. Esta iniciativa la hizo de manera conjunta con la diputada **Karla Fiesco**.

COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

que gran sainete fue ayer el tema de la presunta “detención” del precandidato de Morena a la presidencia municipal de Chimalhuacán, Pablo García Colores, que él mismo transmitió en vivo vía redes sociales. Resulta que al llegar a su casa notó “cosas raras” en las cercanías y decidió grabar lo que al final resultó un operativo policiaco de la Fiscalía estatal, que tuvo que retenerlo en ese momento, por seguridad. Para acabarla, resultó que el secuestro que estaban resolviendo era “montado” por la propia víctima, una joven de 20 años, en colusión con los plagiarios para sacarle dinero a su familia. Todo un show tragicómico que afortunadamente no pasó a mayores, y mucho menos tuvo alguna clase de tinte político.

Que hablando de seguridad, la reunión en Naucalpan del Secretario de Seguridad estatal con los empresarios que aglutina la Asecem, fue buen escenario para que el alcalde de Huixquilucan, el panista Enrique Vargas, invitado por la agrupación al encuentro, expusiera los logros de su administración. El edil sigue apuntalando con éxito, entre numerosos sectores, los argumentos que en campaña podrá esgrimir para llegar a la cita con las urnas en junio próximo.

QUE a quien le llueve sobre mojado es a la alcaldesa de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante, tras la detención ahora de su escolta personal por presuntamente intentar asesinar a su esposa y cuñado tras una riña con un arma de fuego. Hay que recordar que apenas hace unos días elementos policiacos también se vieron involucrados en una balacera contra ambulantes en el primer cuadro del municipio, lo que hace suponer que al escuadrón local le encanta accionar sus pistolas sin ton ni son, y la gran damnificada es la edil que queda en evidencia ante tal descontrol.

QUE resultó hilarante la queja del cuarto regidor del ayuntamiento de Mexicaltzingo, Claudio Salinas Maza, al presentar una querrela ante el Tribunal Electoral del Estado de México argumentando Violencia Política de Género en contra del alcalde José Vicente Estrada Palacios, luego de que este le negara su prima vacacional; si bien los magistrados sancionaron el acto económico, obviamente argumentaron en contra de que se haya configurado este tipo de violencia

COLUMNA DIGITAL MX ANÓTELO

¡Anótelo!.. Se le juntaron los escándalos al presidenciable canciller, Marcelo Ebrard

Escucha la nota

¡Anótelo!.. Le renuncia a Marcelo Ebrard su amigo y se ven involucrados en escándalos dos cónsules... 95% de alcaldes no tendrán dinero para capacitar a sus policías... Pedro Rodríguez se posiciona arriba de Ruth Olvera en Atizapán... UNAM otorga el Galardón “Sor Juana Inés de la Cruz” a Arlette López Trujillo

El mensaje es escueto y no deja lugar para la duda: “Querido Marcelo: Ante la situación actual en la Cancillería, me permito presentar mi renuncia con carácter de irrevocable a la Jefatura de Oficina que me conferiste desde el 1 de diciembre de 2018. Deseo de corazón que sigas teniendo éxito, y que mires siempre por el bien de nuestro amado México”. Pero se advierte cierta ironía, esa última frase: “que mires siempre por el bien de nuestro amado México”; parece más bien un latigazo a la actuación del canciller mexicano. La renuncia, ya es del dominio público, se la presentó en esos términos Fabián Medina, ex jefe de la oficina de la Secretaría de Relaciones Exteriores, quien era hombre de todas las confianzas de

Ebrard, por eso sorprendió más. Dicen que el tema tiene que ver con las vacunas traídas desde China, ¿será?

Pero los escándalos se le juntaron al presidenciable Marcelo Ebrard Casaubón, acostumbrado a bien librarlos desde que fue jefe de Gobierno del entonces Distrito Federal, hoy Ciudad de México. Está nada menos que el cónsul en Canadá, Darío Alberto Bernal, tendencia en redes, quien fue evidenciado en un video masturbándose en plena oficina. Dice que fue grabado sin su consentimiento y que el video es de 2019. No tiene vergüenza. Ya fue cesado. El otro asunto, documentado por Sin Embargo, es el del cónsul general en San Antonio, Texas, Rubén Minutti Zanatta, que ayudó a la ministra Yazmín Esquivel Mossa, y su marido José María Riobóo, contratista y amigo del presidente López Obrador, además del ministro Alberto Pérez Dayán. En México, quienes abusaron de su puesto para vacunarse, y fueron sorprendidos, han sido destituidos.

Dice el secretario de Seguridad, Rodrigo Martínez Celis, que ante la falta de más elementos en la corporación para vigilar a los más de 17 millones de personas que habitamos en el Estado de México, tendrán que echar mano de programas coordinados con los gobiernos municipales y, sobre todo, con el gobierno federal, el Ejército y la Marina. En este momento, sumando a las corporaciones estatales y municipales, son 47 mil elementos, que, aunque parezcan muchos, en realidad son pocos por el tamaño de lo que hay que cuidar y vigilar. Por eso también aprovecharán las nuevas herramientas digitales en el combate a la delincuencia.

El titular de Seguridad se reunió ayer con empresarios adheridos a la Asociación de Empresarios y Ciudadanos del Estado de México, que dirige Raúl Chaparro y a la que asistió el alcalde de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, quien aprovechó la oportunidad para referirse nuevamente a la falta del programa de Fortalecimiento para la Seguridad (Fortaseg), que fue desaparecido por el gobierno federal, lo que significa que 95 por ciento de los municipios del país no tendrán dinero para capacitar a sus policías o para comprar insumos, equipo, armamento o vehículos. Estamos hablando de 4 mil millones de pesos que fueron borrados de un plumazo. Pocos elementos y poco dinero, complica más el tema.

En Atizapán de Zaragoza, como ya lo hemos mencionado antes, la presidenta municipal Ruth Olvera Nieto tiene la intención de reelegirse por Morena. Pero ha sido tan desastrosa su administración, que la postulación del exalcalde Pedro Rodríguez Villegas, por parte de la coalición PRI-PAN-PRD, la ha colocado 12 puntos debajo de "Va por el Estado de México". Hay preocupación en el equipo de la expansionista ante esta situación y buscan por todos los medios tratar de recuperarse. Pero parece que los atizapenses ya no quieren que les sigan gobernando. Ya se verá en las elecciones del próximo seis de junio.

La Universidad Nacional Autónoma de México otorga cada año, desde 2003, el Galardón "Sor Juana Inés de la Cruz" a las mujeres destacadas de la institución en la "docencia, investigación o la difusión de la cultura". Son propuestas por cada escuela o facultad. Este año, uno de esos reconocimientos fue para la doctora Arlette López Trujillo, una mexiquense que tiene una muy destacada hoja de servicios al interior de la UNAM y también en el servicio público. El Reconocimiento se ha otorgado a cerca de mil 600 mujeres, adscritas a alguna de las 96 entidades académicas de la máxima casa de estudios del país, consiste en una medalla y un diploma con la imagen de la Décima Musa, y se otorga cerca del 8 de marzo, Día Internacional de la Mujer. Sin duda, un reconocimiento muy, pero muy merecido.



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370 México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#).

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!